

Lettre de Blaise Allan à Jean Paulhan, 1956-07-13

Auteur : Allan, Blaise

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Allan, Blaise, Lettre de Blaise Allan à Jean Paulhan, 1956-07-13, 1956-07-13.
Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX
OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 06/11/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/12928>

Information sur la lettre

Date 1956-07-13

Date sur la lettre 13 juillet 1956

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Description & Analyse

Sources IMEC, fonds PLH, boîte 90, dossier 030125 - 13 juillet 1956

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 22/08/2025



51 rue Bausseingault
Paris XIII^e
le 13 juillet
1956

Cher Ami,

Merci de votre lettre qui
m'a touché.

J'ai communiqué à "Inter-
- cultural Publications" ce que vous
m'avez écrit sur Profils : cela
peut être très important.

J'ai dit à l'imprimeur et
à Jean-Michel, qui a corrigé les
épreuves, que vous étiez satisfait
de la typographie de votre article;
ils en sont heureux.

Je ne m'étonne pas du reten-
- tissement de votre texte. La lumière
ascétique dont vous éclairez la pein-
- ture moderne devrait frapper. Je con-
- nais des gens que vous avez enchantés
et convaincus, d'autres qui se sont
fâchés.

Vous savez sans doute que Profils
va disparaître. Me voici dans un

grand vide. Je me demande, non sans inquiétude, ce qu'il va faire de moi, ce que je ferai de lui.

Je vous envoie un numéro de la Politische Rundschau, où l'on parle de Charles-Albert à la page 159; ce qu'il y a de curieux, c'est que cette publication est la revue du Parti radical suisse.

Ci-joint une annonce parue en deuxième page du Monde, où l'espace est cher.

Jean-Michel vous envoie tous ses bons messages.

Avec ma fidèle affection

Blaise Allan

P.S. Roger Caillois m'a dit que Neuquen est un endroit perdu tout au fond de l'Argentine.